
Résumé de PFE : sous titre : Alimentation et reproduction des bovins laitiers
Résumé :
La reproduction est très sensible à toute erreur alimentaire, et particulièrement au déficit énergétique en début de lactation, mais aussi à tout déséquilibre nutritionnel.Ces erreurs sont à l'origine de troubles de la reproduction, notamment l'infertilité chez les vaches laitières. Un rationnement rigoureux pendant la période du tarissement et du début de lactation est impératif pour prévenir ces troubles ainsi q'une parfaite coopération entre les différents intervenants



Abstract :
The reproduction is very sensitive to any food error, and particularly to the energy deficit at the beginning of lactation, but also to any nutritional imbalance. These errors are at the origin of disorders of the reproduction, in particular infertility in the milk cows. A rigorous rationing for the period of the drying up and the beginning of lactation is imperative to prevent these disorders thus a perfect co-operation between the various speakers
